



Presse-Information

DTM

5. Dezember 2019

DTM-Test in Südspanien: Robert Kubica geht in Jerez de la Frontera mit dem BMW M4 DTM auf die Strecke.

- **Robert Kubica testet mit BMW Motorsport im Süden Spaniens.**
- **Kubica: „Ich kann mir eine Zukunft in der DTM sehr gut vorstellen“.**
- **Nick Yelloly nimmt ebenfalls am DTM Young Driver Test 2019 teil.**

München. Im Rahmen des Young Driver Tests 2019 der DTM in Jerez de la Frontera (ESP) wird in der kommenden Woche ein prominenter Name am Steuer des BMW M4 DTM Platz nehmen: Robert Kubica (POL). Der 34-Jährige ist mit BMW eng verbunden. Seine ersten Jahre in der Formel 1, 2006 bis 2009, bestritt er für das BMW Sauber F1 Team. Nun wird Kubica mit BMW Motorsport einen DTM-Rennwagen testen.

Neben Kubica wird für BMW Motorsport auch Nick Yelloly (GBR) am Test in Jerez de la Frontera teilnehmen. Der 29-Jährige ist seit dieser Saison BMW Werksfahrer und feierte mit dem BMW M6 GT3 des FIST-Team AAI den Titelgewinn in der China GT Championship.

„Wir freuen uns sehr, Robert Kubica die Teilnahme am Test in Jerez de la Frontera zu ermöglichen“, sagt BMW Group Motorsport Direktor Jens Marquardt. „Robert ist eine der festen Größen im internationalen Rennsport mit viel Erfahrung in hochklassigen Serien wie der Formel 1. Nun sind wir sehr gespannt auf seinen Test-Auftritt am Steuer eines Tourenwagens, unseres BMW M4 DTM. Auch Nick Yelloly hat sich seinen Einsatz in Jerez de la Frontera mit seinem Titelgewinn in China mehr als verdient.“

„Ich danke BMW Motorsport für die Chance, in Jerez de la Frontera mit dem BMW M4 DTM zu testen“, sagt Kubica. „Ich freue mich schon sehr auf den Test und darauf, den DTM-Rennwagen mit Turbo-Antrieb kennenzulernen. Denn ich kann mir eine Zukunft in der DTM sehr gut vorstellen. Ich suche nach einer neuen Herausforderung, und das ist die DTM ganz sicher. Die Serie ist hochkarätig besetzt, und das fahrerische Niveau enorm hoch. Doch nun warten wir erst einmal den Test“.

Motorsport

BMW Bank

CATL

SCHAEFFLER



AKRAPOVIC

**BECKER
CARBON**

BMW Driving
Experience

H&R

M

**M PERFORMANCE
PARTS**

OAKLEY

PUMA

RoboMarkets

BMW Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



ab und sehen, wie gut ich dort zurechtkomme.“

„Ich freue mich schon sehr darauf, wieder mit dem BMW M4 DTM auf die Strecke zu gehen“, sagt Yelloly. „Ich kenne das letztjährige Auto von einem vorherigen Test, und ich muss sagen, dass es einfach ein großartiger Rennwagen ist. Doch den neuen BMW M4 DTM mit Turbo-Motor bin ich noch nicht gefahren, und ich freue mich schon sehr darauf, die neue Generation des DTM-Autos mit der zusätzlichen Turbo-Power auszuprobieren. Ich bin BMW Motorsport sehr dankbar für die Gelegenheit und kann es kaum erwarten, ins Cockpit zu steigen.“

Der Test in Jerez de la Frontera findet vom 10. bis 13. Dezember statt.

Pressekontakt.

Ingo Lehbrink

Pressesprecher BMW Group Motorsport

Tel.: +49 (0)176 – 203 40 224

E-Mail: ingo.lehbrink@bmw.de

Daniela Tadday

Media Relations Manager BMW M Motorsport

Tel.: +49 (0)151 – 601 24 545

E-Mail: daniela.tadday@bmw.de

Benjamin Titz

Leitung BMW Group Design-, Innovations- & Motorsportkommunikation

Tel.: +49 (0)179 – 743 80 88

E-Mail: benjamin.titz@bmw.de

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorsport.com

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorsport

Instagram: www.instagram.com/bmwmotorsport

YouTube: www.youtube.com/bmwmotorsport

Twitter: www.twitter.com/bmwmotorsport

Motorsport

BMW Bank

CATL

SCHAEFFLER



AKRAPOVIC

**BECKER
CARBON**

BMW Driving
Experience

H&R

M

**M PERFORMANCE
PARTS**

OAKLEY

PUMA

RoboMarkets